
項目 意見等（要約） 市議会回答

現状は議会後の報告であり年4回であるが、あと2回程度
議会に関することを特集を組んだらどうか。

臨時号を活用しながら検討してまいります。
こんな、特集が良いという提案があればぜひ教えてく
ださい。

一番重要である各議員の一般質問のページが変わりばえ
せず、読みづらい。

より読みやすいページになるように他市町村議会等を
調査研究を行います。
他市町村の議会だよりで良いと思うものがありました
ら、ぜひ教えてください。

紙面を隙間なく使っているためか、漢字や専門語も多い
ため、専門誌を読んでいるようで、読みづらい。

スペースに限りがあるため、難しい状況ですが、少し
でも読みやすい表現ができるように検討してまいりま
す。

P８からの各議員の項目を上下を分ける罫線か、四角囲
み線があると尚分かりやすい。

いただいた案を参考に試作し、検討してまいります。
具体的な提案ありがとうございます。

少し色が淡くて読みにくさを感じる。インタビュー記事
の質問項目や図表のタイトルなどは、もう少し色や明度
を濃くすると、ぱっと見た目で情報が目に入りやすいの
ではないかと思う。

２色刷りの中で、分かりやすいように工夫してきまし
たが、色や明度で目に入りやすいように検討してまい
ります。

佐久市の特徴を持つもののシリーズ化を行ったらどう
か。例えば、佐久市の名所シリーズ、文化財シリーズ
等、色々ので検討してください。

ご提案ありがとうございます。
佐久市の名所や文化財等の写真の肖像権や予算の確認
をしつつ、現状の市民の皆さんからの応募の利点も含
めて、検討してまいります。

目を引く写真で良かったが地域っぽい感じではなかっ
た。

風物詩であって、佐久の季節を感じやすい表紙になって
いると感じる。ただ、暗い写真の場合、字が読みにくく
なるので背景を付けるなどしてほしい。

こういうことをキッカケに知る、であるとか議員がこう
いった団体と情報交換されることで良いことに波及する
希望が持てるとか想像力の部分も含めて好印象だと感じ
る。

ありがとうございます。今後もその様な内容になる
様、努めてまいります。

興味がないとじっくり読もうと思えないような気がす
る。レイアウトが少し読みづらい。

レイアウトに関して、検討してまいります。参考にな
るレイアウトなどありましたら、ぜひ教えてくださ
い。

分かりやすくなっていますが次のステップを考えてくだ
さい。文字を少なく写真等を増加させる等。

内容については、重要なものだということは分かるが、
文字が小さく、量が多いので、読むのに疲れてしまう。

定例会の議案審議結果は、議案名だけでなく、簡単な内
容の解説も入っていると、市民に身近に感じてもらえる
と思う。

QRコードなどの活用も検討してまいります。

一般質問
「一般質問とは」という説明がそもそも分かりづらいと
思った。

ご指摘ありがとうございます。改善にむけ部会で検討
してまいります。

いつも同じ感じなので読み飛ばしてしまう。

議会傍聴の案内はもっと目立つ位置にして、議会の映像
配信のURLも紹介すると、もっと議会を見てもらえる人
が増えるのではないかと思う。定例会の予定は時間の案
内も欲しい。

各トピックの説明が少なすぎて内容に興味を持てない。

市議会の取り組みが時系列で簡単にまとめられていて分
かりやすいと思う。ただ、要望のことは何の要望かタイ
トルに入っていると、より生活につながりやすいのでは
ないかと思う。

その他

裏表紙

市民の皆さんからの応募作品の中から検討しているも
のなので、万人が地域性を感じられない作品も含まれ
ている場合もありますが、１番良い作品を選考してい
ます。
力作揃いを選考する中で、今後もより良い表紙を選考
していかれるように尽力いたします。
読みやすさについても改善に向け検討してまいりま
す。

文字を大きくしつつ、簡単な内容や解説も入れ、分か
りやすく出来るように検討してまいります。

ご提案ありがとうございます。
議会傍聴やＵＲＬなど、改善にむけて検討してまいり
ます。
なお、次回定例会の予定は、発行時には確定していな
い状況です。
その中で、どのような案内ができるか、検討してまい
ります。

説明に関して、文字数の関係上少なくなってしまって
いますが、内容の説明が少しでも記載できるように、
検討してまいります。
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